

Geldstrafen!

Für junge Menschen steht da ganz vorne der Taschengeldentzug. Eine solche Strafe entspricht der heute vorherrschenden gesellschaftlichen Ansicht: Geld ist alles. Geld wird zum Gott und wenn ich den entziehe, dann ist jemand psychisch nackt.

Positive Aspekte:

Für uns sind keine positiven Aspekte vorstellbar. Über kontroverse Zuschriften würden wir uns freuen.

Negative Aspekte:

Alles vom Geld und Vermögen abhängig zu machen zerstört Gemeinschaft und Miteinander von Menschen.

Resümee:

Wenn man junge Menschen in eine Ellenbogengesellschaft integrieren will? Vorstellbar! Wir setzen auf ein Miteinander aller, unabhängig von Kultur, Religion oder wirtschaftlicher Stellung.

